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Chers collègues, 

Suite à notre visite avec la délégation régionale UFAP UNSa Justice en date du 05 juin 2025, nous 

avons relevé de l’insalubrité au niveau des chambres de passage. Une situation qui ne semblait pas 

dater d’hier, aux vues des traçabilités datant de 2018.  

Nous aurions pu tracter à ce sujet, mais nous avons opter pour une approche discrète, car très sou-

vent ceux qui crient ne font pas grand-chose, voire rien du tout... (Exemple : aucune proposition, 

pour les dernières ACT.  À quoi bon être majoritaire, si c’est pour se taire) 

Nous avons donc « alerté » M. le Directeur par courriel mardi dernier à propos de certaines                       

irrégularités dans ces locaux (Peut aussi s’écrire « ses locaux »).  

Il s’est rendu personnellement dans les chambres, accompagné de l’Attaché, du référent pour le 

marché SODEXO ainsi que des formateurs en chargent de l’hébergement, pour vérifier la véracité 

de nos propos. (Rien ne vaut des clichés montrant de la moisissure pour appuyer.)  

Lors de cet échange de mail, la DIPLOMATIE fut le maître mot. (Avec tout de même, un petit bras  

de fer). Effectivement, nous avons usé d’expression telle que « insalubrité, dégoûter, indigne,     

honteux, moisissures etc… ». De plus nous avons demandé que les travaux de nettoyage et de          

remise en état de ces locaux, soient effectués dans un laps de temps restreint de 15 jours, faute de 

quoi nous serions contraints de communiquer.  

À notre grande surprise (un véritable jour de chance), le vendredi 13, soit trois jours après, notre             

demande a fait l’objet d’une intervention du gestionnaire délégué. De plus elle fera également à 

l’avenir, l’objet d’un suivi par l’Attaché. Les rideaux de douches demandés depuis 2018 seront en-

fin remplacés et un rafraîchissement a eu lieu (nettoyage des VMC, joints de  fenêtres, peinture etc…). 

Nous restons vigilants quant aux améliorations nécessaire pour l’accueil des personnels qui sont   

affectés à notre établissement, mais EGALEMENT à ceux qui n’y sont que de passage, tout 

comme  l’a pu nous faire remarqué M. le Directeur dans sa réponse.  

Nous le remercions donc pour sa réactivité et pour les  futures améliorations qui seront en lien direct 

avec la sobriété énergétique. (Les doubles vitrages, par exemples.) Néanmoins, nous attendons avec 

patience (ou impatience) le calendrier d’intervention. 

Chers sympathisants, chers adhérents, voilà une des actions concrète et pratique aux personnels              

effectuées par l’UFAP UNSa Justice du CD de Villenauxe-la-Grande.  

Il faut noter que la première impression que l’on donne à quelqu’un, c’est très souvent celle qui per-

dure. Cette image débute par notre accueil. Il est regrettable qu’une image erronée du personnel de 

notre CD soit véhiculée, et ce depuis l’ENAP. (Sujet qui fera sûrement l’objet d’un futur tract).  

Fait à Villenauxe-la-Grande, le 16/06/2025 


